

Regionalpresse-Info

24. November 2021

Ansprechpartner:
Ruth Wallner
BAUER Aktiengesellschaft
BAUER-Straße 1
86529 Schrobenhausen
Tel.: +49 8252 97-1844
public.relations@bauer.de
www.bauer.de

BAUER AG spendet 10.000 Euro an regionale Einrichtungen

Schrobenhausen – Statt Geschenke an ihre Kunden und Geschäftspartner zu verteilen, spendet die BAUER AG seit vielen Jahren an soziale Einrichtungen in der Region. Finanzvorstand Hartmut Beutler (re. im Bild) freute sich, zusammen mit dem Vorstandsvorsitzenden Michael Stomberg (li.) auch in diesem Jahr vier Vereinen bzw. Einrichtungen das Geld übergeben zu können. Jeweils 2.500 Euro gingen an das Elisabeth Hospiz in Ingolstadt, den Hospizverein Neuburg-Schrobenhausen, die A.p.e. Familienhilfe sowie die Kinder- und Jugendhilfe St. Josef in Schrobenhausen. „Wir drücken hiermit unseren großen Respekt für die Initiativen und ihre Helfer aus“, sagte Hartmut Beutler bei der Spendenübergabe, die auch gleichzeitig seine letzte war, denn zum Jahresende verabschiedet er sich in den Ruhestand und übergibt an Michael Stomberg. Dieser ergänzt: „Sie leisten extrem wichtige Arbeit und es ist uns ein großes Anliegen, Ihre Projekte mit dieser Spende zu unterstützen.“



Bild: © Yefu Zhou / BAUER Gruppe

Über Bauer

Die BAUER Gruppe ist führender Anbieter von Dienstleistungen, Maschinen und Produkten für Boden und Grundwasser. Mit seinen über 110 Tochterfirmen verfügt Bauer über ein weltweites Netzwerk auf allen Kontinenten. Die Geschäftstätigkeit des Konzerns ist in drei zukunftsorientierte Segmente mit hohem Synergiepotential aufgeteilt: Bau, Maschinen und Resources. Bauer profitiert in hohem Maße durch das Ineinandergreifen der drei Geschäftsbereiche und positioniert sich als innovativer und hoch spezialisierter Anbieter von Produkten und Serviceleistungen für anspruchsvolle Spezialtiefbauarbeiten und angrenzende Märkte. Damit bietet Bauer passende Lösungen für die großen Herausforderungen in der Welt, wie die Urbanisierung, den wachsenden Infrastrukturbedarf, die Umwelt sowie für Wasser, Öl und Gas. Die BAUER Gruppe, gegründet 1790, mit Sitz im oberbayerischen Schrobenhausen verzeichnete im Jahr 2020 mit etwa



11.000 Mitarbeitern in rund 70 Ländern eine Gesamtkonzernleistung von 1,5 Milliarden Euro. Die BAUER Aktiengesellschaft ist im Prime Standard der Deutschen Börse gelistet. Weitere Informationen finden Sie unter <http://www.bauer.de>. Folgen Sie uns auf [Facebook](#), [LinkedIn](#) und [YouTube](#)!